

RINGKASAN SKRIPSI

Tri Firmansyah . (2022). “Analisis Alih Kode dan Campur Kode Bahasa Melayu Pada Masyarakat Di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah”. Skripsi. Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Indonesia. Pembimbing Pertama: Muhammad Lahir, M.Pd. Pembimbing Kedu : Wiendy Wiranty, M.Pd.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan untuk mengetahui. Alih Kode dan Campur Kode Bahasa Melayu Pada Masyarakat Di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah. Adapun peneliti memilih Analisis Alih Kode dan Campur Kode Bahasa Melayu Pada Masyarakat Di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah: Pertama, kurangnya penggunaan bahasa yang konsisten dalam percakapan di dalam kehidupan sehari-hari yang dilakukan oleh Masyarakat DI Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah. Kedua, Peneliti ingin mengetahui bentuk campur kode dan alih kode pemakaian Bahasa melayu Dialek Mempawah Pada Masyarakat di Kecamatan Segedong . Ketiga, Alih kode dan Campur kode sebagai jembatan untuk lebih memperdalam pembahasan mengenai bentuk dan faktor-faktor apa saja yang melatar belakangi terjadinya Peralih Kode dan Pencampuran Kode Bahasa Melayu Dialek Mempawah pada Masyarakat di Kecamatan Segedong .

Fokus penelitian ini adalah : Pertama, bagaimanakah bentuk alih kode bahasa melayu pada masyarakat di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah?. Kedua, bagaimanakah bentuk campur kode bahasa melayu pada masyarakat di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah?. Ketiga, faktor-faktor apa saja yang melatar belakangi terjadinya alih kode dan campur kode bahasa melayu pada masyarakat di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah? Adapun, Metode dalam penelitian menggunakan metode deskriptif dan bentuk penelitian kualitatif. Teknik dalam pengumpulan data ini menggunakan: teknik obsevasi langsung, teknik simak bebas cakap, teknik komunikasi langsung, dan wawancara tidak terstruktur. Teknik validitas data yang digunakan adalah : triangulasi dan . Teknik analisis data yang digunakan yaitu : pendaftaran data, pengklasifikasian data, penyimpulan data.

Berdasarkan analisis yang dilakukan, Alih Kode dan Cmpur Kode Bahasa Melayu pada Masyarakat Di Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah kajian Sociolinguistik, bahwa Masyarakat Segedong masih banyak mengalihkan bahasa dan mencampurkan bahasa saat berientraksi dalam kehidupan sehari-hari dibandingkan dengan menggunakan bahasa yang konsisten pada bahasa yang dituturkan. Seperti menggunakan bahasa melayu dan bahasa lainnya dalam saat berientraksi